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大桑村教育委員会 12月定例会 会議録 

 

開催日時  令和５年 12月 19日（火）午後 1時 58分から午後 3時 05分まで 

 

開催場所  特別会議室 

 

出 席 者  教  育  長 野知里 浩寿  教育長職務代理者 白木  正 

      教 育 委 員 水口 泰治   教 育 委 員 松尾 輝明 

      教 育 委 員 尾上 友理   教 育 次 長 輿野  敦 

           

傍 聴 者  なし 

 

会議日程 

１．開会 

 

２．挨拶 

 

３．報告 

  ・11/24（金）第２回オオクワガタ CS委員会 

・11/27（月）11月臨時議会 

・11/27（月）中学３年生との懇談会 

・12/６（水）総合教育会議 

・12/14（木）・15（金）議会 12月定例会 

   

４．議題 

１）教育関係者懇談会について 

   本日 １５：３０～ 

  

２）令和６年度実施計画について 

 

３）その他 

  

  

５．今後の日程について 

  ・12/25（月）蘇南高等学校地元市町村協議会 

・12/26（火）～１/８日（月）小・中学校年末年始休業（学校閉庁：12/27～1/4） 

・12/27（水）～１/５日（金）保育園希望保育 

・12/28（木）仕事納め 

・１/４（木）仕事始め 
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・１/７（日）消防団出初式（大桑小学校） 

・１/11（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 

・１/20（土）中学校立志式（サードブック贈呈） 

・１/25（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 

 

６．次回教育委員会開催日時 令和６年１月 17日（水）9:30～  

 

８．閉 会 

 

教育長   12 月の定例会を始めたいと思います。今年もあと２週間をを切った

ところでありますけども、年末年始を迎え体調管理に万全を期してい

ただきたいと思います。アフターコロナということで、新型コロナの

感染症の関係につきましては、かなり対応策の緩和が浸透してきたよ

うな感じはしますけども、年末年始の国内旅行、海外からの旅行者に

ついてもコロナ前の水準に戻るというようなことが言われておりまし

た。いずれにしましても人の流れが活発になりますので、十分注意を

お願いしたいと思います。コロナと反比例の形ですが、インフルエン

ザにつきましては、現在も全国的に増加傾向にあるということで、村

内の小・中・保育園で学級閉鎖が続いたことも、過去には記憶にない

気もしますけども、コロナ対策と同様に、手洗い・マスクの着用など

の基本的な対応は、当面続けていかなければならないと思います。本

日は、この会の後、教育関係者の懇談会がありますので、併せてよろ

しくお願いしたいと思います。社会教育委員で若干欠席者がいますが、

21 人出席されるということで、この会場で行いますのでよろしくお願

いします。それでは、次第に沿って進めていきますのでお願いします。 

 

教育長   最初に、報告の関係ですが、先月の定例会以降の関係です。 

・11/24（金）第２回オオクワガタ CS委員会 

・11/27（月）11月臨時議会 

・11/27（月）中学３年生との懇談会 

・12/６（水）総合教育会議 

・12/14（木）・15（金）議会 12月定例会 

報告以上ですが、皆さんからあればお願いします。 

 

水口委員   保育園でインフルエンザによる学級閉鎖が多かったという話でし

たが現状はどんな状況でしたか。 

 

次 長    先週、園閉鎖ということでした。今週になってからは解除されてい

ます。先々週から組ごとの閉鎖はあり、最終的に園閉鎖となり３日間
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の休園となりました。学校も、２年生、５年生、６年生、11 月には

中学校の学級閉鎖もありました。 

 

教育長    それでは、議題に入ります。（１）教育関係者懇談会ということで、

本日、３時半から 21 名参加して行われます。それぞれ関係機関の現

状と課題、提案等出席者で状況を共有して子育て支援につなげていき

たいということですのでお願いします。このことについてはよろしい

でしょうか。 

 

全委員    意見等なし。 

 

教育長    （２）令和６年度実施計画ということで議案に挙げさせてもらいま

したが、例年は、11 月末には実施計画が策定されていますが、今年

度は第６次総合計画が並行して策定中ということで、本日お示しする

ことができませんでした。策定できたところで説明させていただきま

すのでよろしくお願いします。 

 

教育長    （３）その他ということですが、皆さんから何かあればお願いしま

す。 

 

白木委員   11月 27日の中学３年生との懇談会、とても良かったという感想で

す。中学生が、始めに提案とか提言とかはっきりと口に出して言って

いたから聞いていて非常にわかりやすかったし、内容的にも充実して

いたと思いました。松尾先生の指導も子どもたちに浸透して、大変良

かったと思いました。 

 

教育長    今年で４回目になりますが、今までより充実した内容にしたいとい

うことで、今までの事前説明は一括して２時限くらいで総体的な説明

はしましたが、それだけでは子どもたちの理解が深まらないというこ

とで、今年は、各課長に講師をお願いして、６人の課長が事業内容や

役割を説明した中で、提言に結びつけてもらった。その辺のこともあ

り、子どもたちも行政の中身がよく理解できたうえでの質問、提言だ

ったと思います。３年生の社会科の事業で税金の関係を習っているこ

ともあっての質問かと感じます。質問内容もこれまでより濃かったと

思いますし、答える側としても、内容が濃いものとなったと思います。

これについては、来年以降も続けていきたいと思います。今日、子ど

もたちからの感想をいただいていますので、コピーを配布したいと思

います。 
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水口委員   中学３年生は、卒業していろんな学校へ行ったりする中、高校卒業

までの３年間は、村に残っている子が多いと思う。３年後に、希望者

に出てもらって次につなげることもいいかと思いますが。３年後に違

う目で見れるのかなと終ってから思いました。 

 

教育長    村のホームページの話もありましたが、中学生はよく見ていて、ホ

ームページの弱点を指摘されていて、今年度は、ホームページをリニ

ューアルするのでもう少しよくなると思いますが、情報量の少なさや

古さを指摘されたのかと思ってます。しっかり見ているなという感想

です。 

 

松尾委員   ４年間の提言で実現したことがかなりあって、具体的には、中学校

の階段に手すりが付いたとか、スポーツ公園の充実、挙げてみると結

構あるので、来年度以降示してあげると励みになるかと思います。子

供たちの感想にもありますが、村の人たちが子どもにとって大事に対

応してくれている、一生懸命にやってくれているのを感じるというこ

とは、村を大事にして誇りに思ってくれる、すごく育てられている。

忙しい中で、村当局が場をつくってくださって、本当にありがたいな

と感じました。社会科の単元も地方自治で、自分たちの自治体に提言

しようとあり、租税教室もタイミングよく学んでいたところでした。

課長さんたちが丁寧に４時間説明したことが良かったと思います。 

 

教育長    県内でも模擬議会を行っているところはありますが、生徒全員を対

象に行うところは無いようで、代表者が質問する形はあるようです。

生徒数が 20 人前後なので、あの時間内で十分発言できる時間が取れ

るので、全員が質問することに意義があると思います。 

 

教育長    その他、皆さんから何かあればお願いします。 

 

全委員    特になし。 

 

教育長   今後の日程になります。 

・12/25（月）蘇南高等学校地元市町村協議会 

・12/26（火）～１/８日（月）小・中学校年末年始休業 

（学校閉庁：12/27～1/4） 

・12/27（水）～１/５日（金）保育園希望保育 

・12/28（木）仕事納め 

・１/４（木）仕事始め 

・１/７（日）消防団出初式（大桑小学校） 
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・１/11（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 

・１/20（土）中学校立志式（サードブック贈呈） 

・１/25（木）木曽郡町村教育委員会連絡協議会（合庁） 

 皆さんから、何かあればお願いします。 

 

全委員    特になし。 

 

教育長    この後、教育関係者懇談会になりますのでお願いします。 

 

 

            


